

El Grup Fotogràfic de Petrer nuestra una exposició sobre la pandèmia

16/01/2021



#GFPsequedaencasa es el Proyecto Fotográfico Colectivo organizado por el Grup Fotogràfic de Petrer, GFP para expresar los sentimientos y sensaciones que hemos vivido durante las diez semanas del confinamiento y la posterior desescalada. Este proyecto "nació como uno de los pilares para la adaptación online de las actividades culturales y formativas que realizaba el club de forma presencial".

Se trata de una exposición conceptual donde lo importante es el mensaje. Cuarenta fotografías han trabajado en este original proyecto que se inauguró el sábado por la tarde en la sede de la asociación con la presencia de la madrina del evento, Mari Carmen Rico, y del presidente de Caixa Petrer, José María Beltrán.

Ambos destacaron la apuesta por la cultura a pesar de la etapa que estamos viviendo. Por su parte, el presidente del grupo, Pascual Mestre, y su vicepresidente, Vicent Olmos, explicaron que las obras son fruto de un trabajo colectivo, por ello no están firmadas.

Este proyecto se puede ver a través del libro de bolsillo que también está en [versión online](#), en un [paseo por internet](#), y físicamente en la sede del GFP en la Plaza Ramón y Cajal, 3, de Petrer los sábados de 18:30 a 20:30 y los domingos de 10 a 13 horas hasta el 7 de febrero. En la puerta de la sede también se ha colgado una gran pancarta con imágenes.

Debido a las difíciles circunstancias actuales por la

pandemia han querido llegar hasta el espectador esté donde esté, para que pueda disfrutar del proyecto haciendo uso del formato que elija. Para ello, han dispuesto cuatro formatos diferentes interconectados,

donde cada uno cuenta un punto de vista sobre el proyecto, "siendo posible pasar de un formato a otro mediante códigos QR y enlaces web, y conseguir de este modo una experiencia global y deslocalizada", aseguran desde el Grup Fotogràfic.